

1/2021

Leçon 6

## SE PRENDRE POUR DIEU

Sabbat après-midi 30 janvier 2021

C'étaient l'orgueil et l'ambition qui l'avaient poussé à se plaindre du gouvernement de Dieu et à vouloir renverser l'ordre établi dans le ciel. Et depuis sa chute, le but de Satan a été d'inculquer aux hommes le même esprit d'envie et de mécontentement, la même soif des situations et des faveurs. C'est lui qui avait influencé Coré, Dathan et Abiram pour exciter en eux l'amour des grandeurs, la méfiance et la révolte. En poussant ces hommes à rejeter ceux que Dieu avait choisis, il les avait amenés à secouer l'autorité du ciel, tout en se croyant justes et en considérant ceux qui condamnaient courageusement leurs péchés comme les suppôts de Satan !

Les mauvaises tendances qui ont donné naissance à la révolte de Coré et préparé sa perte existent encore aujourd'hui. L'orgueil et l'ambition se rencontrent partout. Nourris et caressés, ces deux penchants ouvrent la porte à l'envie et à la recherche des honneurs. Le cœur qui s'y livre s'éloigne imperceptiblement de Dieu et se dirige vers la zone de Satan.

*Patriarchs and Prophets*, p. 403; *Patriarches et Prophètes*, p. 381.

Quand les hommes préfèrent choisir leur propre voie sans demander conseil à Dieu, ou contrairement à sa volonté révélée, il accède à leurs désirs ; mais c'est pour les amener, par des conséquences amères, à voir leur folie et à s'en détourner. L'orgueil et la sagesse de l'homme sont de dangereux guides. On finit toujours par découvrir que les désirs du cœur humain, quand ils sont contraires à la volonté de Dieu, sont une malédiction plutôt qu'un bienfait.

*Patriarchs and Prophets*, p. 605; *Patriarches et Prophètes*, p. 594.

Le progrès dans la vie chrétienne se caractérise par une plus grande humilité, comme fruit d'une connaissance accrue. Quiconque est uni au Christ s'éloignera de toute iniquité.

Je vous le dis dans la crainte de Dieu : il m'a été montré qu'un grand nombre d'entre vous se verront refuser la vie éternelle parce que vous bâtissez vos espérances pour le ciel sur un fondement illusoire. Dieu vous abandonne à vous-mêmes, « afin de vous humilier, de vous éprouver, et de connaître ce qu'il y a dans votre cœur » (*Deutéronome 8.2*). Vous avez négligé les Écritures. Vous méprisez et vous rejetez les témoignages parce qu'ils condamnent vos péchés mignons et perturbent votre suffisance.

Quand on affectionne réellement le Christ, son image se révèle dans la vie. L'humilité règne là où dominait l'orgueil. La soumission, l'humilité, la patience adoucissent la rugosité d'une nature perverse et les penchants à la colère. L'amour pour Jésus se traduit par l'amour envers son peuple. Cet amour-là n'est ni capricieux ni sporadique, mais calme, profond et fort.

La vie du chrétien est alors dénuée de toute prétention, libre de toute affectation, de tout artifice et de toute tromperie. Une telle vie est ardente, sincère, sublime. Le Christ s'exprime dans toutes les paroles et dans tous les actes. La vie rayonne grâce à la lumière du Sauveur qui habite dans le cœur.

*Testimonies for the Church*, vol. 5, p. 49;  
*Pour un Bon Équilibre mental et spirituel*, vol. 2, p. 642, 643.

Dimanche 31 janvier 2021

### **Ruine sur les nations (Es. 13)**

Il semble, à lire les annales de l'histoire humaine, que l'avènement et la chute des empires dépendent de la volonté et des exploits des hommes. La tournure des événements paraît se modifier au gré de leur puissance, de leur ambition ou de leur caprice. Mais la Parole de Dieu soulève le voile, et nous contemplons au-dessus, derrière et à travers tout le jeu des intérêts, du pouvoir et des passions des hommes

l'action de celui qui, dans sa souveraine miséricorde, accomplit silencieusement et avec patience les desseins de sa volonté.

*Prophets and Kings*, p. 499; *Prophètes et Rois*, p. 380.

En épargnant la vie de Caïn, le meurtrier, Dieu donna au monde un aperçu des conséquences qui s'ensuivraient si on permettait au pécheur de poursuivre sa vie d'iniquité sans frein. L'influence de l'enseignement et de l'exemple de Caïn entraîna dans le péché des multitudes de ses descendants, de sorte que « le mal des humains était grand sur la terre, et [...] leur cœur ne concevait jamais que des pensées mauvaises » (*Genèse 6.5*). « La terre était pervertie aux yeux de Dieu, la terre était pleine de violence » (*Genèse 6.11*).

C'est par miséricorde envers le monde que Dieu détruisit ses habitants impénitents à l'époque de Noé. C'est aussi par miséricorde qu'il détruisit les habitants corrompus de Sodome. Par la puissance trompeuse de Satan, les fauteurs d'iniquité s'attirent la sympathie et l'admiration des autres et les entraînent ainsi constamment vers la rébellion. Il en était ainsi à l'époque de Cain et de Noé, et à celle d'Abraham et de Lot. Il en est de même de nos jours. C'est par miséricorde envers l'univers que Dieu détruira finalement ceux qui rejettent sa grâce.

*The Great Controversy*, p. 543; *Le Grand Espoir*, p. 399.

C'est Satan qui poussa le monde à rejeter le Christ. Le prince du mal exerça toute sa puissance et toute sa ruse pour détruire Jésus, car il se rendait compte que la miséricorde et l'amour du Sauveur, sa compassion et sa tendresse, donnaient une image fidèle du caractère de Dieu aux yeux du monde. Satan contesta toutes les exigences exprimées par le Fils de Dieu et utilisa les hommes comme ses agents pour remplir la vie du Sauveur de souffrance et de chagrin. Les sophismes et les mensonges par lesquels il avait tenté d'entraver l'œuvre de Jésus, la haine manifestée par l'intermédiaire des enfants de la désobéissance, ses cruelles accusations portées contre Celui dont la vie était un exemple de bonté sans précédent, tout cela provenait d'un esprit de

vengeance profondément enraciné. Les feux de l'envie et de la malveillance, de la haine et de la vengeance, longtemps contenus, éclatèrent sur le calvaire contre le Fils de Dieu, pendant que le ciel tout entier contemplait cette scène avec une horreur silencieuse.

Lorsque le grand sacrifice eut été consommé, le Christ remonta au ciel, mais refusa l'adoration des anges jusqu'à ce qu'il ait présenté cette requête : « Quant à ce que tu m'as donné, Père, je veux que là où, moi, je suis, eux aussi soient avec moi » (*Jean 17.24*). Alors, avec un amour et une puissance inexprimables, la réponse se fit entendre depuis le trône du Père : « Que tous les anges de Dieu se prosternent devant lui ! » (*Hébreux 1.6*.) Aucune tache ne souillait Jésus. Son humiliation terminée, son sacrifice accompli, il reçut « le nom qui est au-dessus de tout nom » (*Philippiens 2.6*).

*The Great Controversy*, p. 501; *Le Grand Espoir*, p. 367.

Lundi 1er février 2021

### **Feue Babylone, la grande ville (Es. 13.2-22)**

« Soudain Babylone tombe, elle est brisée ! » « Oui, le devastateur fond sur elle, sur Babylone ; les guerriers de Babylone sont pris, leurs arcs sont brisés. Car l'Éternel est un Dieu qui rend à chacun selon ses œuvres, qui paie à chacun son salaire. J'enivrerais ses princes et ses sages, ses gouverneurs, ses chefs et ses guerriers ; ils s'endormiront d'un sommeil éternel, et ne se réveilleront plus, dit le roi, dont l'Éternel des armées est le nom. »

« Je t'ai tendu un piège, et tu as été prise, Babylone, à l'improviste ; tu as été atteinte, saisie, parce que tu as lutté contre l'Éternel. L'Éternel a ouvert son arsenal, et il en a tiré les armes de sa colère ; car c'est là une œuvre du Seigneur, de l'Éternel des armées, dans le pays des Chaldéens. »

« Ainsi parle l'Éternel des armées : Les enfants d'Israël et les enfants de Juda sont ensemble opprimés ; tous ceux qui les ont emmenés captifs les retiennent, et refusent de les relâcher. Mais leur vengeur est puissant, lui dont l'Éternel des armées est le nom ; il défendra leur cause, afin de donner le repos au pays, et de faire

trembler les habitants de Babylone. » (*Jérémie 51.41 ; 50.23,46 ; 51.8,56,57 ; 50.24,25,33,34.*)

Ainsi, « les larges murailles de Babylone » furent « renversées, ses hautes portes... brûlées par le feu ». Ainsi, l'Éternel des armées fit « cesser l'orgueil des hautains », et abattit « l'arrogance des tyrans ». Babylone, l'ornement des royaumes, la fière parure des Chaldéens, devint « comme Sodome et Gomorrhe », un lieu à jamais maudit. « Elle ne sera plus jamais habitée », déclarait le prophète. « Elle ne sera plus jamais peuplée ; l'Arabe n'y dressera point sa tente, et les bergers n'y parqueront point leurs troupeaux. Les animaux du désert y prendront leur gîte, les hiboux rempliront ses maisons, les autruches en feront leur demeure et les boucs y sauteront. Les chacals hurleront dans ses palais, et les chiens sauvages dans ses maisons de plaisance. » « J'en ferai le gîte du hérisson et un marécage, et je la balaierai avec le balai de la destruction, dit l'Éternel des armées. » (*Jérémie 51.58 ; Ésaïe 13.11,19-22 ; 14.23.*)

*Prophets and Kings*, p. 532; *Prophètes et Rois*, p. 405.

C'est Dieu qui permet à toutes les nations, appelées à jouer un rôle important dans l'histoire, de s'établir ici-bas afin de voir si elles accompliront ses desseins. La prophétie a consigné la naissance et l'évolution des grands empires : Babylone, Médo-persan, Grec et Romain. Avec chacun d'eux, comme avec les nations de moindre importance, l'histoire s'est répétée. Chaque pays a connu son temps d'épreuve ; chacun a failli à sa mission, a vu sa gloire s'évanouir et sa puissance disparaître.

Mais bien que les nations aient rejeté les principes divins et travaillé ainsi à leur propre ruine, le Tout-Puissant a poursuivi à travers tous les âges le but qu'il s'était proposé.

*Prophets and Kings*, p. 535; *Prophètes et Rois*, p. 407.

Mardi 2 février 2021

### **Chute du "roi" de la montagne (Es. 14)**

Il était extrêmement puissant et glorieux l'être qui s'était révolté contre Dieu. Le Seigneur dit, en parlant de Lucifer : « Tu étais le couronnement de l'édifice, plein de sagesse, parfait en beauté. » (*Ézéchiël 28.12.*)

Après qu'il eut péché, son pouvoir de séduction était d'autant plus grand, et il était d'autant plus difficile de dévoiler son caractère, qu'il avait occupé une position plus élevée auprès du Père.

Dieu aurait pu détruire Satan et ceux qui sympathisaient avec lui aussi aisément que nous pouvons jeter un caillou : il ne l'a pas fait car la révolte ne devait pas être écrasée par la force. Il n'y a que le gouvernement de Satan qui ait recours à la contrainte. Les principes du Seigneur sont tout différents, son autorité a pour fondement la bonté, la miséricorde et l'amour ; le seul moyen qu'il emploie, c'est de faire connaître ses principes. Le gouvernement de Dieu est un gouvernement moral ; ce sont la vérité et l'amour qui lui assurent la victoire.

*The Desire of Ages*, p. 758, 759; *Jésus-Christ*, p. 762.

L'enseignement de cette parabole (du bon grain et de l'ivraie, Matthieu 13.24-30) est mis en lumière par l'attitude de Dieu à l'égard des hommes et des anges. Satan est un séducteur. Quand il eut péché dans le ciel, les bons anges eux-mêmes ne discernèrent pas pleinement son véritable caractère. C'est pourquoi Dieu ne le détruisit pas immédiatement. S'il l'avait fait, les saints anges auraient pu douter de sa justice et de son amour. Or, un doute sur la bonté divine eût été semblable à une mauvaise semence qui aurait produit un fruit amer de péché et de misère. C'est pourquoi Satan fut épargné, afin de lui permettre de manifester pleinement son caractère. Depuis de longs siècles, le Seigneur a supporté le spectacle angoissant du mal. Il a consenti au don infini du Calvaire plutôt que de voir des âmes séduites par le malin, car il n'était pas possible d'arracher l'ivraie sans mettre en danger l'existence du bon grain. N'aurions-nous pas autant de patience à l'égard de nos semblables que le Seigneur du ciel et de la terre à l'égard de Satan ?

*Christ's Object Lessons*, p. 72 ; *Les Paraboles de Jésus*, p. 55.

Web page: [www.adventverlag.ch/egw/f](http://www.adventverlag.ch/egw/f)

L'humilité est une grâce précieuse disposée à souffrir en silence, à supporter les épreuves. L'humilité est patiente et elle s'évertue à se satisfaire dans toutes les circonstances. L'humilité est toujours reconnaissante et elle compose ses propres chants de bonheur qui résonnent mélodieusement dans le cœur de Dieu. L'humilité supporte le désappointement et l'injure sans se venger.

... C'est dans une vie humble de bonté et de fidélité que vous deviendrez l'objet de la protection des anges célestes. L'homme modèle. [...] vécut presque trente ans dans une ville de Galilée cachée dans les collines. Toute l'armée des anges était à ses ordres et cependant il ne prétendit à rien de grand ou d'élevé. [...] C'était un charpentier qui travaillait pour vivre et se faisait le serviteur de ceux pour qui il travaillait, montrant que le ciel peut être près de nous dans les sentiers ordinaires de la vie et que les anges des parvis célestes veillent sur les pas de ceux qui vont et viennent aux ordres de l'Éternel.

*My Life Today*, p. 56; *Avec Dieu chaque jour*, p. 60.

Mercredi 3 février 2021

### **La porte du ciel (Es. 13, 14)**

« Babylone » est dérivé de « Babel » et signifie « confusion ». L'Écriture l'emploie pour désigner les diverses formes de religion fausse ou apostate. Au chapitre 17 de l'Apocalypse, Babylone est représentée sous les traits d'une femme, image utilisée dans la Bible pour symboliser une Église : une femme vertueuse représente une Église pure, et une femme vile une Église apostate.

*The Great Controversy*, p. 381 ; *Le Grand Espoir*, p. 279.

Dans sa bonté, Dieu avertit ensuite le fugitif des dangers à la fois spirituels et matériels qui le menacent. Il prépare ainsi Jacob à résister aux tentations qui viendront l'assaillir alors qu'il se verra entouré d'idolâtres et d'hommes rusés...

Dans cette même vision, Jacob eut la révélation de certaines phases du plan du salut dont la connaissance pouvait lui être utile.

L'échelle mystique vue en songe n'était autre que celle dont Jésus parlera plus tard au disciple Nathanaël, lorsqu'il lui dira : « Vous verrez le ciel ouvert, et les anges de Dieu montant et descendant sur le Fils de l'homme. » (*Jean 1.51.*) Jusqu'au moment de sa rébellion contre Dieu, l'homme avait eu un libre accès auprès du Créateur. Mais la désobéissance d'Adam et d'Ève ayant interrompu ces relations, la liaison entre le ciel et la terre avait été assurée par l'échelle mystique et par le Fils de Dieu, dont le sacrifice devait combler l'abîme creusé par le péché. C'est ainsi que l'humanité, au lieu d'être abandonnée à son désespoir, a pu de nouveau communiquer avec le ciel par le ministère des anges et, par Jésus-Christ, la faiblesse humaine a été mise en contact avec la puissance infinie.

... Quand (Jacob) se réveilla, les étincelants personnages de la vision avaient disparu. Les étoiles qui diapraient le firmament animaient seules les ombres de la nuit. Dans le lointain, apparaissait à l'horizon la silhouette estompée des collines. Mais une présence invisible peuplait ce lieu solitaire devenu sacré. Jacob eut le sentiment net et solennel que Dieu était avec lui. « Certainement ! s'écria-t-il, l'Éternel est dans ce lieu, et moi, je ne le savais pas !... C'est bien ici la maison de Dieu ; c'est ici la porte des cieux ! » (*Voir Genèse 28.16-22.*)

*Patriarchs and Prophets*, p. 184–187 ;  
*Patriarches et Prophètes*, p. 164, 165.

Notre maison de prière peut aujourd'hui être modeste, mais elle est néanmoins acceptée du Seigneur ; si nous l'y adorons en esprit et en vérité (*voir Jean 4.24*), dans la beauté de la sainteté, ce temple représentera pour nous la porte même du ciel. Quand nous répétons les précieuses leçons tirées des œuvres merveilleuses de Dieu, et quand nous lui exprimons la gratitude de notre cœur par des chants et des prières, les anges du ciel se joignent à nous en chants de remerciement à Dieu. Ces exercices chassent Satan et repoussent sa puissance. Ils écartent les murmures et les plaintes, et Satan perd du terrain.

Dieu nous enseigne que nous devons nous assembler dans sa maison, pour cultiver les attributs de l'amour parfait. Ceci préparera les habitants de la terre pour les demeures éternelles que le Christ est allé

préparer pour ceux qui l'aiment (*voir Jean 14.2,3*). Là, à chaque sabbat et à chaque nouvelle lune (*voir Ésaïe 66.23*), ils s'assembleront dans le sanctuaire pour unir les accents les plus sublimes de leurs chants de reconnaissance et de louange à celui qui est assis sur le trône et à l'Agneau (*voir Apocalypse 5.13*), pour toute l'éternité bienheureuse.

*In Heavenly Places*, p. 288; *Dans les Lieux célestes*, p. 289.

#### Jeudi 4 février 2021

##### **Triomphe final de Sion (Es. 24 – 27)**

Les hommes sont tentés d'abuser de la longue patience de Dieu et de compter sur l'impunité. Mais il vient un moment où l'iniquité humaine exige une intervention divine ; ce qui arrive alors est terrible. « L'Éternel est lent à la colère, il est grand par sa force ; il ne laisse pas impuni » (*Nahum 1.3*). Dieu fait preuve d'une longanimité étonnante, il met un frein à sa colère, mais la punition est néanmoins certaine. Chaque siècle de débauche a accumulé un trésor de colère pour le jour de la colère ; quand l'iniquité aura atteint son comble Dieu fera son œuvre étrange. On verra alors combien c'est une chose terrible que d'avoir épuisé la patience divine ; il nous est dit que sa colère fondra sans mélange de miséricorde, avec furie, et la terre sera dévastée.

*Selected Messages, book 2*, p. 372; *Messages Choisis, vol. 2*, p. 427.

Paul a écrit : « ... Si tu confesses de ta bouche le Seigneur Jésus, et si tu crois dans ton cœur que Dieu l'a ressuscité des morts, tu seras sauvé. Car c'est en croyant du cœur qu'on parvient à la justice, et c'est en confessant de la bouche qu'on parvient au salut. » (*Romains 10.9,10*) La foi qui sauve n'est pas une foi occasionnelle, un simple assentiment de l'intelligence ; c'est une croyance enracinée dans le cœur et qui embrasse le Christ en tant que Sauveur personnel, assurée qu'il peut sauver parfaitement tous ceux qui s'approchent de Dieu par lui (*voir Hébreux 7.25*). Ce n'est pas une foi authentique, celle qui vous fait croire qu'il en sauvera d'autres, mais pas vous ; une foi authentique se manifeste quand l'âme se repose sur le Christ, seul espoir de salut. Une telle foi amène celui qui la possède à placer sur le Christ toutes ses

affections, à soumettre son entendement au contrôle du Saint-Esprit, à se laisser façonner, au point de vue du caractère, à la ressemblance divine. Ce n'est pas une foi morte (*voir Jacques 2.26*), mais une foi agissante par l'amour (*voir Galates 5.6*), qui conduit à la contemplation de la beauté du Christ, pour ressembler toujours davantage au divin caractère.

*Selected Messages, book 1*, p. 391; *Messages choisis, vol. 1*, p. 458.

De l'Inde, de l'Afrique, de la Chine, des îles et des pays prétendus chrétiens avec leurs millions d'opprimés, le cri des misères humaines monte jusqu'à Dieu. Ce cri ne tardera pas à recevoir une réponse. L'Éternel purifiera la terre de la corruption morale, non par un déluge d'eau comme au temps de Noé, mais par un déluge de feu que personne ne pourra éteindre.

Le Christ rassemblera les siens. Il les fera sortir des mansardes, des masures, des prisons, des montagnes, des déserts, des antres de la terre et des profondeurs de la mer... « Il fait disparaître de toute la terre l'opprobre de son peuple » (*Ésaïe 25.8*). Chaque enfant de Dieu sera revêtu d'un vêtement blanc (*voir Apocalypse 6.11*). « On les appellera peuple saint, rachetés de l'Éternel » (*Ésaïe 62.12*).

*Christ's Object Lessons*, p. 179; *Les Paraboles de Jésus*, p. 150.

#### Vendredi 5 février 2021

##### **Pour aller plus loin**

Ellen G. White Comments, in *The SDA Bible Commentary*, vol. 6, p. 1118, 1119. Commentaire sur Éphésiens 6.10-12

« En luttant contre des puissances invisibles. »

10. « Au reste, soyez puissants dans le Seigneur, par sa force souveraine.

11. Revêtez toutes les armes de Dieu, afin de pouvoir tenir bon devant les manœuvres du diable.

12. En effet, ce n'est pas contre le sang et la chair que nous luttons, mais contre les principats, contre les autorités, contre les

*pouvoirs de ce monde de ténèbres, contre les puissances spirituelles mauvaises qui sont dans les lieux célestes.*

*13. Prenez donc toutes les armes de Dieu, afin que vous puissiez résister dans le jour mauvais et, après avoir tout mis en œuvre, tenir bon.*

*14. Oui, tenez bon : ceignez vos reins de vérité et revêtez la cuirasse de la justice ;*

*15. Mettez pour chaussures à vos pieds les bonnes dispositions que donne la bonne nouvelle de la paix ;*

*16. Prenez, en toutes circonstances, le bouclier de la foi, avec lequel vous pourrez éteindre tous les traits enflammés du Mauvais ;*

*17. Prenez aussi le casque du salut et l'épée de l'Esprit, qui est la Parole de Dieu.*

*18. Priez en tout temps par l'Esprit, avec toutes sortes de prières et de supplications. Pour ce faire, restez éveillés et consacrez-vous toujours assidûment à supplier pour tous les saints. » ; Éphésiens 6 : 10 à 18.*

Dans la Parole de Dieu sont décrits deux groupes opposés qui influencent et dominent les êtres humains dans notre monde. Ces deux groupes interviennent constamment auprès de chaque personne. Ceux qui sont sous la domination de Dieu et l'influence des anges célestes, pourront discerner les stratégies astucieuses des puissances des ténèbres invisibles. Ceux qui désirent être en harmonie avec les agents célestes, devraient être extrêmement sérieux dans l'accomplissement de la volonté de Dieu. Ils ne doivent pas donner la moindre place à Satan et à ses anges.

À moins que nous ne soyons constamment sur nos gardes, nous serons vaincus par l'ennemi. Bien qu'une solennelle révélation de la volonté de Dieu nous concernant ait été portée à la connaissance de tous, la connaissance de cette volonté n'exclut pas le besoin d'élever des prières ferventes à Dieu à la recherche de l'aide, et de tenter diligemment de coopérer avec Lui en réponse aux prières offertes. Il accomplit Ses desseins par l'intermédiaire d'instruments humains. »

*Reflecting Christ*, p. 347 "Revealing the Triumphs of Grace,"; -[ Révéler les triomphes de la grâce ].

*« Vous êtes donc mes témoins, -déclaration du Seigneur,- C'est moi qui suis Dieu. Esaïe 43 : 12.NBS*

L'ambassadeur fidèle du Christ n'a pas honte de la bannière de la vérité. Il ne cesse de proclamer la vérité, aussi impopulaire qu'elle puisse être. En tout lieu, en toute occasion, favorable ou non, il annonce la bonne nouvelle du salut. Les missionnaires pour Dieu sont appelés à affronter les dangers, à supporter les privations et à subir les critiques pour l'amour de la vérité, mais au milieu des dangers, des épreuves et des reproches, ils doivent encore élever la bannière.

Le troisième ange ne proclame pas son message en murmurant et avec hésitation. Il crie d'une voix forte, tout en volant rapidement au milieu du ciel. Cela montre que le travail des serviteurs de Dieu doit être sérieux et accompli rapidement. Ils doivent être de courageux témoins de la vérité. Sans aucune honte sur leur visage, la tête levée, avec les rayons du Soleil de Justice brillant sur eux, avec la joie que leur rédemption est proche, ils partent en proclamant au monde le dernier message de miséricorde.

Ces témoins des derniers jours sont les intrépides soldats de Jésus-Christ. Ils ont goûté à la puissance du monde à venir. Leurs pieds ne se posent pas sur du sable mouvant, mais sur la roche solide. Ils ne s'écartent pas facilement de la foi transmise aux saints dans le passé. Leur chef les soutiendra pour faire face aux difficultés. Ces témoins sont des messagers de la justice, des représentants du Christ, révélant le triomphe de la grâce.

Ces hommes de Dieu sont choisis pour faire briller la vérité. Elle sera entendue de leur bouche, se verra sur leur visage et se manifestera dans leur vie. Ces hommes seront marqués par la pureté et l'incorruptibilité. La grâce du Christ a une influence raffinée et ennoblissante sur le caractère. Beaucoup d'hommes et de femmes talentueux, distingués et instruits choisiront le camp du Seigneur. Beaucoup se sépareront de leurs amis et sacrifieront tous les intérêts pour le monde afin de proclamer les richesses insondables du Christ.

. Leur vie témoigne au monde de la puissance du christianisme. Ils témoignent que l'Evangile est ce qu'il prétend être, la puissance de Dieu pour le salut. Des faisceaux lumineux de vérité évangélique jaillissent d'eux sur le chemin de ceux qui sont dans les ténèbres. Leur fidélité inébranlable est inscrite dans les livres du ciel.

Ceux qui marchent comme le Christ a marché, qui sont patients, paisibles, aimables, doux et humbles de cœur, ceux qui s'attachent au Christ et portent Ses fardeaux, qui brûlent de zèle pour amener des hommes à Dieu, comme le Christ lui-même les a attirés vers Lui, ceux-là entreront dans la joie de leur Seigneur. Ils verront tout le travail de l'âme du Christ et seront satisfaits. Le ciel triomphera, car les places vacantes créées dans le ciel par la chute de Satan et de ses anges seront comblées par les rachetés du Seigneur. »